

lainnya. Belum lagi seminar-seminar dan berbagai kegiatan pengembangan iman lainnya.

“Saya melihat umat tumbuh dan berkembang dengan tetap mengingat visi dasar Keuskupan. Saya sendiri masih tetap setia pada hasil dari Sinode pertama keuskupan ini dan melanjutkannya sampai sekarang dengan berbagai penyesuaian yang diperlukan untuk mengikuti zaman,” tutur Bapa Uskup.

Beliau terus mencoba mencari cara-cara baru agar iman umat tumbuh sehingga kesaksian Gereja Katolik di tengah masyarakat yang meliputi daerah Bogor, Cianjur, Sukabumi, Banten dan sekitar Jakarta dapat benar-benar nyata. Beliau berharap Gereja juga punya dampak tidak hanya untuk umatnya tapi juga masyarakat sekitar. “Perjalanan Tatar Sunda selama beratus-ratus masa, tentu ada kontribusi kita karena Gereja tidak hanya sekadar beragama namun juga bermasyarakat,” imbuhnya.

(disadur seperlunya dari berbagai sumber)

Bacaan Kitab Suci (Kis 8:26-40)

Dialog Interaktif Berdasarkan Kisah Kehidupan dan Bacaan Kitab Suci

1. Setelah membaca Kisah Kehidupan mengenai Mgr. Paskalis, apa yang menjadi sesanti beliau saat ditahbiskan menjadi Uskup Bogor dan apa arti sesanti tersebut?
2. Pemberdayaan apa saja yang telah dilakukan oleh Mgr. Paskalis selama menjadi uskup?
3. Apa saja yang Mgr. Paskalis lakukan dalam rangka mengembangkan iman umat Keuskupan Bogor?
4. Berdasarkan Bacaan Kitab Suci, apa yang diperintahkan malaikat Tuhan kepada Filipus?
5. Apa yang membuat sida-sida dari tanah Etiopia itu meminta dirinya untuk dibaptis?
6. Menimba inspirasi dari Kisah Kehidupan dan Bacaan Kitab Suci, pemberdayaan apa saja yang bisa kamu lakukan untuk mengembangkan iman? Ceritakan pengalamanmu!

RANGKUMAN

Pemandu merangkum pokok-pokok dialog interaktif.

DOA UMAT

PENUTUP

Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa.

U : Allah Bapa yang Mahabaik, terima kasih karena pada Pertemuan II Aksi Adven Pembangunan 2024 ini kami dapat lebih mengenal Mgr. Paskalis Bruno Syukur, OFM. Berkatalah kami agar mampu meneladani sikap hidup beliau yang selalu mengagungkan nama-Mu dan mampukan kami agar dapat mengembangkan iman melalui kesaksian hidup kami dengan berlandaskan teladan Putra-Mu, Tuhan kami Yesus Kristus. Demi Kristus, Tuhan dan pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

Pengutusan

P : Marilah kita mohon berkat Tuhan, supaya segala usaha yang kita lakukan dalam menyiapkan kelahiran Tuhan disempurnakan oleh kasih Allah, dan supaya kita dapat semakin menyadari pentingnya berjalan bersama menuju kesatuan demi memberdayakan umat Keuskupan Bogor.

– hening sejenak –

P : Semoga dalam Masa Adven ini Allah meneguhkan iman kita.

U : Amin.

P : Semoga Allah mendorong kita untuk dapat meneladani Mgr. Paskalis Bruno Syukur dalam mengagungkan nama Tuhan dalam hidup kita sehari-hari.

U : Amin.

P : Semoga kita semua yang hadir di sini dilindungi, dibimbing, dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa, dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Ibadat pertemuan II Aksi Adven Pembangunan 2024 sudah selesai.

U : Syukur kepada Allah.

Nyanyian Penutup

AKSI ADVEN PEMBANGUNAN 2024 KEUSKUPAN BOGOR

“Pemberdayaan Umat : Mengagungkan
Tuhan yang Kita Percayai dan Taati”

ORANG MUDA

PERTEMUAN II MGR. PASKALIS YANG MEMBERDAYAKAN

RITUS PEMBUKA

Nyanyian Pembuka

Salam

P : † Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Orang muda Katolik yangterkasih, dalam Pertemuan I kita telah mengenal Mgr. Leo Soekoto SJ dan Mgr. Michael Cosmas Angkur OFM. Dalam pertemuan II ini kita akan mengenal secara lebih dekat Mgr. Paskalis Bruno Syukur OFM, uskup kita saat ini dengan sesantinya “*Magnificat Anima Mea Dominum*” (Jiwaku Mengagungkan Tuhan). Harapannya, kita mampu mencermati unsur-unsur pemberdayaan yang telah dilakukan oleh Mgr. Paskalis sehingga kita dapat terinspirasi untuk melakukan pemberdayaan umat dalam Masa Adven ini.

Pernyataan Tobat

P : Orang muda Katolik yang terkasih, sebelum kita mendengarkan Sabda Allah dan merenungkannya, marilah kita menyiapkan diri dengan mohon ampun kepada Allah atas dosa-dosa kita.

– hening sejenak –

P : Kasihanilah kami, ya Tuhan
U : Sebab kami orang yang berdosa
P : Tunjukkanlah belas kasihan kepada kami, ya Tuhan
U : Dan anugerahkanlah keselamatan kepada kami
P : Semoga Allah yang Maharahim mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan mengantarkan kita ke hidup yang kekal.
U : Amin.

Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa
P+U : Allah Bapa yang Mahakasih, kami bersyukur kepada-Mu karena pada hari ini kami dapat berkumpul kembali untuk Pertemuan II AAP 2024. Pada kesempatan ini kami ingin mengenal lebih dekat Bapa Uskup kami, Mgr. Paskalis Bruno Syukur, OFM. Terangilah budi dan hati kami agar dapat memahami dan menghidupi sesanti yang beliau pilih dalam tugas penggembalaannya di Keuskupan Bogor. Mampukan kami untuk mewujudkan apa yang menjadi cita-cita beliau bagi kemajuan umat di Keuskupan Bogor. Demi Kristus, Tuhan dan pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

PENDALAMAN IMAN

Kisah Kehidupan

Mengenal Mgr. Paskalis Bruno Syukur, OFM

Pada 21 November 2013 Takhta Suci Vatikan mengangkat Pastor Paskalis Bruno Syukur, OFM sebagai Uskup Bogor untuk menggantikan Mgr. Michael. Beliau memilih sesanti *Magnificat Anima Mea Dominum* (Jiwaku Mengagungkan Tuhan) yang diambil dari Luk 1:46.

Uskup yang murah senyum adalah salah satu julukan Mgr. Paskalis. Hal ini bukan tanpa alasan. Pastoral ramah yang sering dibicarakannya benar-benar terwujud dalam perkataan, tindakan, dan gestur kesehariannya. Uskup yang dicintai umatnya ini memiliki senyuman khas yang sangat lebar. Beliau

tidak pernah menolak kala diajak berswafoto menggunakan gawai oleh berbagai kalangan. Di mana ada Mgr. Paskalis, pasti di situ ada semacam jumpa penggemar dengan idolanya.

Masa kepemimpinan Mgr. Paskalis kental dengan berbagai pemberdayaan. Banyak perkembangan yang signifikan, mulai dari lahirnya paroki-paroki baru seperti Paroki Santo Ignatius Loyola Semplak, Paroki Hati Kudus Yesus Jonggol, Paroki Santa Faustina Kowalska Tajurhalang, Paroki Bunda Maria Ratu Sukatani, Paroki Santo Mikael Cilegon dan Paroki Santo Vincentius A Paulo Gunung Putri, hingga pengembangan kebijakan pastoral yang terarah dan jelas.

Pada awal masa kepemimpinannya, Mgr. Paskalis menerbitkan buku Road Map I yang berisi prioritas kebijakan pastoral Keuskupan Bogor 2016-2020. Adapun lima ranah yang menjadi prioritas : keluarga, pendidikan, kaum muda (remaja dan anak-anak), lingkungan hidup, dan sosial kemasyarakatan. Dewan Pastoral Keuskupan Bogor (DPKB) secara berkala melakukan monitoring ke paroki-paroki untuk memastikan kebijakan pastoral paroki dapat berjalan seiring dengan Road Map keuskupan.

Mgr. Paskalis juga memiliki kepedulian yang tinggi terhadap lingkungan hidup. Umat diajak untuk memberdayakan alam semesta. Biro APP-AAP Komisi Pengembangan Sosial Ekonomi (PSE) Keuskupan Bogor diminta untuk menggaungkan tema ekologis selama gelaran Aksi Puasa Pembangunan (APP) dan Aksi Adven Pembangunan (AAP) sejak tahun 2017 hingga tahun 2022.

Dalam konteks pengembangan iman, Mgr. Paskalis mengambil contoh kursus evangelisasi pribadi yang sangat ditekankan mulai dari masa Mgr. Angkur kemudian dilanjutkan pada masa kepemimpinannya. Ada juga kegiatan seperti Pastoral Counseling Center yang memfasilitasi umat menjaga kesehatan mental. Bagi Uskup Paskalis, ini adalah bentuk perkembangan kehidupan menggereja di mana umat ingin mengembangkan dan memperdalam iman mereka.

Mgr. Paskalis menetapkan Hari Katekis/Pengajar Iman Keuskupan setiap tanggal 29 Juni, bertepatan dengan Hari Raya Santo Petrus dan Santo Paulus. Penetapan Hari Katekis/

Pengajar Iman Katolik dimaksudkan untuk memberi perhatian khusus pada karya berkatekese di setiap paroki dan tarekat, menjadi kesempatan istimewa bagi semua katekis dan pengajar iman berefleksi bersama, saling meneguhkan, serta mencari cara-cara baru dalam karya berkatekese (mengkomunikasikan iman). Kursus katekese yang dibuat oleh Komisi Kateketik dan paroki-paroki juga menjadi sarana mempersiapkan calon-calon pengajar yang akan membantu para gembala menyirami dan mendampingi pertumbuhan iman umat.

Sepanjang tahun 2023, kembali beliau menysasar pentingnya karya berkatekese. Beliau menggembalikan umat dengan tema “Gereja Sinodal Berkatekese”. Dalam Tahun Katekese tersebut, semangat dan aktivitas berkatekese terus menerus digaungkan dan dilaksanakan agar umat semakin menghayati dan mengembangkan pemahaman iman mereka.

Memasyarakatkan Kitab Suci sebagai dasar iman Katolik dirasa dan dianggap perlu. Komisi Kerasulan Kitab Suci Keuskupan Bogor terus didorong untuk mengakrabkan umat dengan Kitab Suci. Kursus Pendidikan Kitab Suci (KPKS) Santo Yohanes Penginjil yang didirikan pada tahun 2005 terus diminta untuk membangkitkan minat umat Katolik, khususnya di Keuskupan Bogor, untuk mengenal Kitab Suci. Umat dididik untuk memahami Kitab Suci dan nantinya dapat menyebarkan kepada umat lainnya. Harapannya, melalui Tuhan yang bersabda dalam Kitab Suci, umat semakin dekat dengan Tuhan.

Kegiatan lain yang berhubungan dengan Kitab Suci juga mendapat dukungan dari Mgr. Paskalis. Kelompok Kitab Suci di tingkat paroki mulai bermunculan. Misalnya, Emmaus Journey (EJ) dan Joy of Discovery (JoD). Demikian pula Kursus Kitab Suci.

Pengembangan tempat-tempat devosional menjadi salah satu fokusnya. Sebut saja pusat kebaktian kepada kerahiman ilahi di Paroki St. Faustina Kowalska Tajur Halang. Beberapa paroki juga mulai memiliki taman doa seperti Bumi Maria Sareng Para Rasul di Paroki St. Andreas Sukaraja, Gua Maria Kanada, Kampung Narade Dalam di Paroki Santa Maria Tak Bernoda Rangkasbitung, dan beberapa di paroki

